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第２１７１例会 報告（2016・9・23）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．米山奨学金贈呈
５．会長報告
６．幹事報告

７．食 事
８．委員会報告
９．卓 話

群馬県立大間々高等学校 学校長 今井俊一様

１０．点 鐘
１１．ロータリーソング

◆ビジター
群馬県立大間々高等学校 学校長 今井俊一様
米山奨学生 ティー･ラタナーさん

◆米山奨学金贈呈

ティー･ラタナーさん

（カンボジア）

９月分の
米山奨学金を
贈呈しました

（プウビライさんはラオスに

帰国するため贈呈済）

前原会長◆会長報告
１．先週の桐生運動公園早朝清掃に大勢の方にお集ま

り頂きましてありがとうございました。また、前日
には野村会員と井本会員に月桂樹の手入れをして頂
きまして、ありがとうございました。

２． 日 日 、次期会長幹事を対象としたロータリー１８ ( )
･リーダーシップ研究会 セミナーパートⅠが前橋RLI
問屋センター会館で行われました。当クラブから天
沼会長エレクトと青山副幹事が出席されました。

３．本日午後１時からの高津戸荘の敬老行事にご招待
いただいておりますが、例会と重なりましたので、
クラブを代表して坪井副会長が出席して下さる事に
なりました。また高津戸荘の理事でいらっしゃいま
す星野幸男パスト会長も出席されます。

４． 日の樹徳高校公開セミナーに茂木健一郎先生が１８
講師でおみえになりましたので、私と向田副実行委
員長、井本実行幹事の 名で伺いました。講演の中３
で 月 日にまた桐生にお越しになる旨お話にな１１ ２３
り、 して頂きました。ＰＲ

５．明日で 周年記念事業の ヶ月前になります。ポ４５ ２
スターの屋外掲示が可能になりますので、尚一層の

。広告活動に対する皆様のご協力をお願いいたします
幹事◆幹事報告 東郷(学)

◇次週は落語例会でＢ方式で行います。また昼食はビ

ュッフェ形式です。
◇ 月 日の桐生５ＲＣチャリティゴルフと 日の夜１０ １０ １１

、 。間例会の出欠表を回覧致しますので ご記入下さい
（各テーブルに配布）◇ がハイライトよねやま198 配信されました。

。◇下記のものが届いております
・ロータリー米山記念奨学会より、豆辞典(会員数)･ク

ラブ米山記念奨学委員長の手引き(米山委員長用)･寄
付マニュアル･ 年度事業報告書･事業報告書統計2015
資料編･ 年度決算報告･追加資料申込書2015

・わたらせ養護園より「とんがりやね第 号」165
・ よりニュースレターと寄付のお願いＪＣＣＰ

㈱フジマキネクタイよりロータリーグッズのリーフレット・
◇例会変更のお知らせ

桐生中央ＲＣ 10/13 富岡中央ＲＣ 10/20(休)､10/27
桐生赤城ＲＣ 10/11､10/18､10/25 富岡ＲＣ 10/26
富岡かぶらＲＣ 9/27､10/25 安中ＲＣ 10/18､10/25
碓氷安中ＲＣ 10/13､10/20､10/27､11/3(休)

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 9/5 桐生南ＲＣ 8/31､9/7
桐生中央ＲＣ 9/8 桐生赤城ＲＣ 8/30､9/13

１３９０キロカロリー◆食事メニュー
、 、 、桜海老のサラダ 麻婆豆腐 鶏の唐揚げ薬味ソース

わかめと玉子のスープ、白飯、香の物、一口デザート
◆委員会報告
□クラブ運営委員会

早川出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）６１ １２ ８ ４
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名５７ ４３
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１４ ５ ８４.２１
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者６名）８９.６６

□拠金委員会
山同拠金委員◇ニコニコＢＯＸ

大間々高校今井校長先生､卓話宜しくお願い致します
前原君､東郷 君､金子君､栗原 君､(学) (幸)

根本君､栗原 君､七五三木君､(秀)

横塚君､近藤君､奥村君､石戸君
野村さん､プリオ駐車場の記念碑月桂樹をきれいにし
て頂きありがとうございます 斎藤君
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桐生西ロータリークラブ

雨よほどほどにして 佐々木さん
やっと明日新車が来ます 青山君
いよいよＢリーグ開幕です 髙森君!!
大月みやこ､北川大介コンサート｣お世話になりました｢

江原君
しかし富山市議問題はヒドイですね 号泣議員より！

!? 野田君ヒドイかも
井本拠金委員長◇ロータリー財団

今井校長先生ようこそおいで下さいました｡卓話楽しみ
です 佐々木さん､奥村君､石戸君､横塚君､栗原 君(秀)

早朝清掃ありがとうございました 前原君
天沼さん､先日は大変お世話になりました 青山君
家住さん､お世話になりまして有難うございます 野田君
｢ロータリーの友月間｣に因んで 金子君
急に寒くなっています｡ご自愛下さい 浦野さん
当社は群馬クレインサンダースのオフィシャルサプ
ライヤーになりました 髙森君

河内米山 担当◇米山ＢＯＸ ＢＯＸ
今井校長先生ようこそおいで下さいました｡卓話楽し
みです 家住君､佐々木さん､奥村君､石戸君､横塚君､

浦野さん､栗原 君､七五三木君､乾君､江原君(秀)

前原君ゴルフコンペで皆様にご迷惑をお掛けしました
運動公園の早朝清掃､大変お疲れ様でした｡久しぶり
に早起きをしました 斎藤君
河内君､落語例会お世話になります 青山君
｢基本的教育と識字率向上月間｣に因んで 金子君
先日の茂木先生の講演会ご参加頂いた皆様ありがと
うございました 髙森君
９月になって晴れの日が少ないですね 野田君

卓 話

群馬県立大間々高等学校

学校長

今井俊一様

「⼤間々⾼校と
ＩＡＣ活動の紹介」

群馬県立大間々高等学校第 代校長の今井俊一と申２９
します。どうぞ宜しくお願い致します。

本日は、大間々高校インターアクトクラブの活動を
中心にお話しをさせて戴きます。

それでは、先ず学校の紹介からさせて戴きます。
大間々高等学校は明治 年に設立されました。そして３３
昭和 年に群馬県立大間々高等学校となりました。当２３
時は農業科と農業家庭科としてスタートし、翌年普通
科を設置しました。大きな転換期は、平成 年に群馬１０
県初の全日制単位制高校になった事です。今年は創立

年目を迎えております。現在 校ある県内の公立１１７ ７０
高校の中で 番目に長い伝統と歴史を持つ学校です。９
教育目標と致しまして、

１．向学心の高揚
２．社会連帯精神の育成
３．健康な心身の錬成
４．楽しい学校生活の創造

この４つを掲げております。
また、本年度の重点目標として５つあげております。

１．学習指導 ―日々の授業を大切に―
２．生活指導 ―社会から信頼される人間の育成―
３．進路指導 ―学校生活を充実させ、

生徒の希望する進路実現を図る―
４．特別活動や部活動の充実

― ―１人ひとりに光が当たり､１人ひとりが主人公
地域から信頼される学校づくり―信頼から応援へ―５．

次に、生徒の通学区域ですが、みどり市 ％、桐生４３
市 ％、合計約 ％に達し、地元から本校を選んで３６.９ ８０
進学する生徒が増えた事が、最近大間々高校が良い学
校になったという評判を得る所以かもしれません。

７本年度の重点目標の進路指導の一環としまして、
月 日(火)に㈱下井田製作所の下井田秀一様に進路支１２
援講話をして頂きました。また、 月の 日間に亘り桐８ ３
生西ＲＣの 名の方に模擬面接にご協力頂きました。９
その成果が今、内定という形で続々と入って来ており

。 。ます 引き続き色々な面でご指導頂けたらと思います
部活動には運動部と文化部の活動があります。この

ところ残念なのは、運動部の活躍がちょっと低迷して
いることです。チームを組んで行うスポーツは部員が
集まらなくて、特に野球部は春夏秋と出場していた大
会に今年は出られませんでした。今度の入試から制度
を変えましたので、来春から若干の改良がみられると
思いますので、期待するところです。文化部は、美術
部･吹奏楽部・囲碁将棋･写真部などが活発に活動して
います。実績につきましては、競歩や写真など、優秀
な成績を修めています。

、 、また 地域から信頼される学校づくりと致しまして
大間々クリーン大作戦というのを企画実施しました。
生徒と職員･保護者や同窓会の方々と、道路を清掃する
活動です。また、大間々祇園まつりにも学校の神輿を
担いで参加しました。

続きまして、インターアクト部の紹介になります。
大間々高校 は 年に創立し、それから 年間ＩＡＣ １９７５ ４１
続いております。クラブ員の状況ですが、 年生 名、３ ６
２ ６ １ １９ ３１ １ ３０年生 名、 年生 名、合計 名（男子 名･女子

）で活動しています。これは学校内の部活動の中で名
一番多い人数です。先程申し上げましたクリーン大作
戦では、中心になって活動してくれました。

それから 「苗植え」という事で、勢多農林高校から、
マリーポールの苗を購入しまして、５月にプランター
に植えて、ずっと育ててきました。それを、大間々駅･
赤城駅･希望の家療育病院に寄贈しました。

そして、鹿田山保全活動に参加しまして渡良瀬特別
支援学校と交流を重ねています。保全活動の中でさつ
まいもの苗植えを渡良瀬特別支援学校の生徒と共に、

。 、ＩＡ生が中心になって行っています 夏には草むしり
秋には収獲ということで、一緒に芋掘りをする予定です。

更に、校内活動に力を入れており、校内美化や研修
会を毎週金曜日の放課後行っています。その中で点字
の学習会や織物参考館「紫」で藍染め体験も行いまし
た。また、インターアクト年次大会では会長の小池聖
君が分科会を代表して発表を行うなど、男子ひとりで
すが大活躍をしています。そして、夏季休業中には、
保育園や老人保健施設などでのボランティア活動に個
人で参加したり、渡良瀬特別支援学校納涼祭にも参加
しました。

今後の活動予定では、冬に向けてパンジーの苗の寄
せ植えとプランターの寄贈、校内美化、希望の家「青
い鳥ぐんま」とのフットサル大会の参加、各種ボラン
ティアの参加を計画しています。

色々な面で、今後もご指導頂きながら本校インター
アクトクラブ、大間々高校生徒、大間々高校を、温か
く見守って頂く共に、厳しいご指導をお願い申し上げ
て、私の卓話とさせて頂きます。

本日は、ありがとうございました。

《次例会予告》

１０月１１日(火) 桐生５ＲＣ合同夜間例会

点鐘 ＰＭ６：３０、会場：桐生商工会議所ケービックホール
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